

Zwei mal volle Distanz für die zweite Herren

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 19. November 2018 um 10:07 Uhr -

Für die zweite Mannschaft des TuS standen am Wochenende zwei wichtige Spiele an. Zunächst ging es Freitags gegen den TTC Hungenroth, anschließend dann Samstags gegen den TuS Rheinböllen II. Am Freitag ging man zu Beginn mit 1:2 nach dem Doppel in Rückstand. Auch im vorderen Paarkreuz lief es nicht optimal. Zu Beginn gab es für Volker Emmel und Gerd Kappes zwei Niederlagen im fünften Satz. In der zweiten Runde konnte Gerd dann gegen Ralf Lonien mit 3:2 gewinnen. Timo Küpper ging angeschlagen in das Spiel und musste zwei mal geschlagen geben. Robin Fehmel hingegen gewann beide Spiele klar. Das hintere Paarkreuz war dann der Trumpf auf TuS-Seite mit vier klaren Einzelsiegen von Berti Cziomer und Oliver Seckler. Das Schlussspiel gewannen dann Volker und Gerd mit 3:1 und der 9:7 Erfolg war perfekt.

Gegen Rheinböllen musste man auf Robin Fehmel verzichten, der mit der ersten Mannschaft unterwegs war. Für ihn dabei war Lars Krämer. Nur Berti Cziomer/Oliver Seckler konnten ihr Doppel gewinnen. Das vordere Paarkreuz gewann drei der vier Spiele. Ein Volker Emmel gegen Stefan Kemmer musste sich im fünften Satz geschlagen geben. Im mittleren Paarkreuz spielte Timo Küpper wieder angeschlagen und blieb jeweils chancenlos. Berti hingegen gewann beide Spiele knapp in fünf Sätzen. So musste wie am Vortag schon das hintere Paarkreuz liefern. Doch diesmal kam es anders. Lediglich Olli konnte eine Partie für sich entscheiden. So ging es mit einem 7:8 ins Schlussspiel. Dieses konnten Gerd und Volker nicht gewinnen. So stand die bittere 7:9 Niederlage fest. Weiter geht's für die Mannschaft nächste Woche zu Hause gegen die SG Reich-Michelbach.